



Rentrée en musique au collège

publié le 15/09/2023

C'est sous un beau soleil de septembre que **la classe orchestre** a accueilli en musique les nouveaux élèves. A cette occasion, trois pièces ont été interprétées : *From the beginning* (création), *Experience* (L. Enaudi) et un *Boogie*.

Les jeunes musiciens ont également effectué une présentation à l'assemblée de leurs instruments.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.